

Hetzerath, den 07.10.2019

An den
Bezirksausschuss Granterath – Hetzerath
z.H. Herrn Vorsitzenden Thomas Eickels

Städtische Grünfläche Pötzelstraße / Ecke Schroofstraße

Sehr geehrter Herr Eickels, sehr geehrte Damen und Herren,

ergänzend zu unserem Antrag vom 17.08.2019 bitten wir um Prüfung, ob auch die Grünfläche an der Ecke Pötzelstraße / Schroofstraße (rund um den Altar) als Blühwiese umgestaltet werden kann.

Auch hier scheint uns aus wirtschaftlichen wie auch ökologischen Aspekten die Anlage einer Blühwiese eine sinnvolle Alternative zu sein.

Für Rückfragen steht Heiner Haupts mobil unter 01 76 / 8432 4260 oder per Mail heinerhaupts@aol.com gern zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

